



---

Der Roman versucht in Form einer Kriminalgeschichte auf all diese Fragen Antworten zu finden. Spannung bis zur letzten Zeile ist versprochen. Die Handlung ist in die Zeit zwischen 1977 bis 1983 angelegt. Der Protagonist Rolf ist ehrgeizig. Durch seine persönlichen Erfahrungen ist letztlich auch er im Spiel im Kampf um Machtpositionen dabei. Er ist aber kein schlechter Kerl und als er zufällig Lea kennen lernt, verliebt er sich in sie. Doch dann sind sie zu ihrer gegenseitigen Überraschung plötzlich berufliche Konkurrenten und als Lea spurlos verschwindet, gerät Rolf unter Verdacht. Spannung bis zur letzten Zeile ist versprochen. Sehr empfehlenswert.